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...Перед вами задача 

строительства, и вы ее 

можете решить, только 

овладев всем современ-

ным знанием, умея пре-

вратить коммунизм из 

готовых заученных фор• 

мул, советов, рецептов, 
предписаний, программ в 

то живое, что объединя-
ет вашу непосредствен-
ную работу, превратить 
коммунизм в руководст-

во для вашей практиче-
ской работы. 

В. И. ЛЕНIHI («Зада-
чи союзов молодели»). 

ПЕРЕД 
ПОДХОДИТ к концу еще 

один год в жизни комсо-

мольской организации 1-го 
ЛМИ. Основой нашей работы, 
как и. для комсомольцев всей 
страны, явились задачи, вы-

двинутые XXIV съездом КПСС 
и XVII съездом ВЛКСМ по 

коммунистическому воспита-
нию молодежи. 

Минувший год был богат 
знаменательными событиями: 
весь наш народ торжественно 
отмечал 30-летие Победы в 

Великой Отечественной' войне, 
близится финиш завершающе-
го года девятой пятилетки, 
трудовыми успехами готовит-
ся страна встретить ХХV 
съезд нашей партии. 

В этой празднично-деловой 
обстановке комсомольцы наше-

СЛАВНЫМ СОБРАНИЕМ 
го института проводят свое глав-

ное собрание - отчетно-выбор-
ную конференцию. Много важных 

и серьезных вопросов предстоит 

решить делегатам XXXIII комсо-

мольской конференции 1-го ЛМИ. 
У нас сейчас самый разгар рабо-
ты по обмену комсомольских доку-

меитов. Этот своеобразный смотр 

наших сил, проверка выполнения 

поставленных задач вызывает за-

кономерный подъем .общественно-
политической активности комсо-

мольцев. Прошедшие недавно на 

курсах отчетно-выбfiрные собра-
ния подтвердили высокую идейно-
политическую сознателыгость сту-

дентов. На этих собраниях шел 

принципиальный разговор о6 ус-

пехах и недочетах, о том, что и 

как можно сделать для улучше-

ния . нашей работы. В своих вы -

ступлениях комсомольцы давали 

оценку деятельности бюро своего 

потока, курса. Приятно отметить, 
что работа всех 20 комсомоль-
ских бюро в минувшем году при-

знана удовлетворительной. Пер-
вое место в соцсоревновании за-

няла комсомольская организация 

второго потока V курса. Победа 
досталась ребятам нелегко, боль-
шая заслуга в успехе комсомоль-

цев принадлежит секретарю пото-

ковой организации, члену КПСС 
Наташе Максимовой. Наташа не 

только секретарь, но и староста 

лучшей в институте 527-й группы. 

На прошедшем собрании комсо-

мольцы второй раз единодушно 

избрали Н. Максимову своим се-

кретарем. 

В нашей организации есть не-

мало хороших комсомольских во-

жаков, прошедших в стенах ин-
ститута серьезную школу работы 
с людьми, ставших авторитетом и 

опорой для товарищей по курсу, 

умеющих возглавить бюро, этот 

небольшой, увлеченный своим де-
лом коллектив. 

Такова, например, Оля Кузне-
цова. Не случайно ребята п тре-

тий раз избирают ее секретарем 

своей организации. Она была 
командиром впервые созданного 

отряда «Санитар». А в прошлом 

году Олю избрали депутатом Пе-
троградского райсовета. Ее рабо-
тоспособности и энтузиазму стоит 

поучиться секретарям других кур-

сов. 

В комсомольском бюро первого 
потока V курса уже три года 
подряд занимается оргработой 
Лена Яснова. Она трудолюбива и 

очень скромна. И на курсе 'и в 
комитете комсомо.1а, где, она ра-
ботает секретарем персональной 
комиссии, хорошо знают, что на 

Леву всегда можно положиться. 

О работе лучших комсо-

мольских активистов можно 

говорить много. Нельзя не 

упомянуть таких опытных и 

грамотных представителей ак-

тива, как Мэлли Гарибова 
(III курс), Таня Павленко 
(IV курс), Анатолий Бобров 
(секретарь бюро на стомато-

логическом факультете). 
Но сегодня, в канун главно-

го комсомольского собрания 
нашей организации, есть необ-
ходимость и в разговоре о не-

достатках. Нам предстоит ре-

шить, почему они стали воз-

можны. 

Мы, комсомольцы 1-го 
ЛМИ, приложим все усилия, 

чтобы устранить недочеты, 

упорно и настойчиво овладе-

вать знаниями, активно участ-

вовать в движении «Пятилет-
ке - победный финиш, XXV 
съезду - достойную встречу!». 

Е. СЕМЕРНИН, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

А. ИВАНОВ, зам секретаря ко-

митета ВЛКСМ по оргработе: 

ВАМ знакома картина? В ко-
митет комсомола не про-

биться - десятки ребят, н каж-

дый со своим вопросом, малень-

ким, но срочным, безотлагатель-
яы пг делом. «Так ли оформлен про-

токол собрания?», «Что в повестке 

очередного заседания комитета?», 
«Как быть, у нас «завал» с член-

скими взносами?», «Кому сдавать 

деньги за подписку?»... И еще то 

и дело трещит телефон... Еже-
дневная, будничная организацион-
ная работа, от которой зависит 

очень многое - четкость, плано-

мерность, и если хотите, эффек-
тивность всей нашей комсомоль-

ской работы, успех больших об-
щественных кампаний. 

- В отчетном году для нашей ор-

ганизации такой кампанией была 
подготовка к обмену комсомоль-

ских документов. Собрания в 

группах и на потоках, заседания 

комсомольского актива, Ле-
нинские уроки, общественно-поли-
тическая аттестация - все было 
подчинено одной цели - достой-
но подготовиться к обмену. 

24 марта в празднично укра-

шенном зале Ученого совета на-

чался обмен. Десять багряных 
комсомольских билетов нового об-
разца были вручены активистам 

выпускного курса. . 

Четко и организованно прошел 

обмен в организации сотрудников. 

Много сил и энергии потратили 

для этого секретарь бюро Виктор 
Сажин и оргсектор Вера Носова. 

Сегодня 760 членов нашей ор-

ганизации получили новые билеты, 
подтвердив свое право носить 

звонкое имя - комсомолец. 

Продолжится обмен 13 октября 
и организациях пятых курсов. 

И еще один важный организа-

ционный вопрос стоит на повест-

ке дня: создаiне школы ком-

сомольского актива. У нас прово-

дятся выездные занятия для пер-

вокурсников, но этого мало. В 
новом году школа будет работать 
на базе ФОПа. Запланировано 11 
заседаний по всем разделам ком-
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сомольской работы. Здесь вас на-. 

учат правильно планировать рабо-
ту, грамотно вести комсомольское 
хозяйство, подскажут, как инте-
ресней подготовить вечер отдыха. 
Темы для заседаний, предложения 
по улучшению всей оргработы мо-

гут быть подсказаны гга конферен-
ции. Тебе слово, делегат! 

Ю. ЛУКЬЯНОВ, зам. секрета-
ря комитета ВЛКСМ по идеоло-
гической работе: 

У ЧИТЬСЯ- коммунизму» -55 
» лет назад прозвучал этот 

наказ вождя с трибуны III съез-

да комсомола. Но и сегодня эти 

два емких, вдохновенных слова-

наш девиз. 

В материалах XVII съезда 

ВЛКСМ содержится четкий ответ, 
что значит учиться коммунизму 

сегодня. Эту задачу применитель-
но к нашим вузовским условиям 

мы пытались решить при проведе-

нии - общественно - политической 
аттестации. 

Учеба комиссий ОПА, прове-

денная в этом году в виде инди-

видуальны х собеседований, дала 

свои результаты. Были выяснены 

недоделки, большинство из кото-

рых удалось исправить до начала 

аттестации. 745 студентов в этом 

голу сдали зачет на «отлично» (в 
прошлом году 548), но возросло и 

число неаттестованных - 115. Ху-
же это или лучше? Хорошо, что 

комиссии более объективно оцени-

вают работу каждого комсомоль-. 

ца. Плохо, что среди нас есть еще 
115 студентов, которых мы не 
можем аттестовать из-за их об-
щественной пассивности; недобро-
совестного отношения к учебе. 

Учиться коммунизму - это зна-

чит гснято чтить память о тек, 

кто создавал и защищал наш се-

годняшний день: В честь памятной 

юбилейной даты - 30-летия По-
беды -комсомольцами была соз-

дана в институте «Аллея героев». 
Группой «Поиск» собран обширный 
материал о сотрудниках институ-

та, наших преподавателях -уча-

стниках Великой Отечественной 
войны. Но это только начало. В 
плане - организация комнаты 

славы, музея истории 1-го ЛМИ. 
- Повысился уровень идеологиче-

ской работы, и это сразу отрази-

лось на внеучебной работе сту-

дентов. 2200 элмэишников приняли 

участие в VI Всесоюзном конкур-

се реферативных работ на обще- 
ственно-политические темы. Стар• 
шекурсиики, дважды выезжавшие 
в Подпорожский и Лодейнополь-
ский районы, провели профосмотр 
более 2000 человек, прочитали 46 
лекций. 

Но не все вопросы в нашей ра-

боте решены. Например, стенная 

печать. И художники у нас есть, 

и фотографы, а вот газет ярких, 

содержательных мало. 

XXXIII конференция = это не 

только подведение итогов, это и 

большой разговор" о планах. 

Г. КОРДЫШ, зам. секретаря 

комитета ВЛКСМ по учебно-на-
учной работе: 

ПОПАСТЬ в наш институт не-
легко: минимум три претен-

дента гга место. Но странная 

вещь: пройдя через труднейший 
конкурс, вчерашние абитуриенты 
вдруг теряют желание, а затем, к 

сожалению, и умение заниматься.. 

Примеры рядом: в последнюю сес-

сию студенты ЛМИ получили око-

ло 1000 троек и более 100 двоек. 

Эти -то студенты и являются 

объектом работы учебно-научно-
го отдела комитета ВЛКСМ. 746 
студентов, 10 академических 

групп были обсуждены на 350 за-

седаниях учебно - воспитательной 

На наших снимках: трое из многочисленного отряда комсомоль-

ских активистов: Дима Белов, студент 1V курса, политсектор ком-

сомольского бюро, Лена Сысоева, староста группы, член комиссии 

комиссии. За хроническую неус-

певаемость'по ходатайству комис-
сии 'отчислены из института Лго- 
ханов (III курс), стоматологи 
Абаев, Гаценко, Ковшин. 

Эффективна ли работа учебно-
воспитатепьной комиссии? По-мо-
ему, да. 25-30 проц. хронически 
неуспевающих возвращается в 

строй - т. е. каждый третий, а 

текущую неуспеваемость удается 
исправить в 75 - 85 проц. случа-

ев.'Неуспеваемость, как болезнь,-
ее легче предупредить, чем испра-

вить. А потому и впредь «профи-
лактикой» мы будем заниматься 

прежде всего, рассчитывая при 

этой па активную помощь тре-

угольников групп. 
Но как 6ы много времени ни 

отнимала работа с троечниками ы 

отстающими, наше внимание все 

больше переключается на новые--

современные и перспективные -

формы академической работы, ра-

боты с хорошо успевающими сту-

дентами, а их в ЛМИ - боль-
шинство. Мы имеем в виду УИРС 
и НИРС (учебло н научно - ис-

следовательскую работу студен-

тов), активно вторгающуюся в 

жизнь вузов. 

Что же удалось сделать в этом 

плане? В прошлом учебном году 

образовано студенческое конст-

рукторское бюро. Сегодня в нем 

22 человека. Силами СКБ для ка-

федр и клиник создано 8 новых 
приборов, 12 - отремонтировано. 

.Усложняется работа студентов в 

кружках СНО: у 88 сновиев (из 
700 ведущих самостоятельные на-

учные исследования) темы вклю-

чены в научные планы кафедр. 

Итак, сделана много, предстоит 
сделать еще больше. Три сектора 

учебно - научного отдела комите-

та ВЛКСМ (ОПК, учебно-воспи-
тательная комиссия, сектор науч-

но - исследовательской работы) 
работают в едином ключе: гото-

вят абитуриента к вступлению в 

вуз, а когда он становится сту-

дентом, помогают не- только ус-

пешно выполнять учебную про-

грамму, но и активно расширять, 

свой. научный кругозор в системе 

НИРС и УИРС. 

по приему Ленинского зачета на IV курсе, Сергей Назимов, сек-

ретарь комсомольского бюро 2-го потока 11 курса. 
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Меня iелина по жизни веет 
ша «Русь». «Айболит» вышел по- 95 концертов, 7 фотовитрин, 12 

бедителем в соцсоревновании сре- стендов о. Ленинграде, о родном 

ди 14 отрядов Мурманска, а институте — Это цифры из свод-

«Спарта» стала второй в районном ного отчета пяти наших отрядов. 

Бойцы стройотряда Л М И 

ТРУДОВОЕ ЛЕТ ув едали 870 рублей в фонд 
увековечивания памяти - за-

щитников Родины, павших 

Романтики 

дела 
г- s 

700 студентов нашего ин-
ститута принимали участие в 
третьем' трудовом семестре. 
Трое из нихотвечают сегодня 
на вопросы студенческого от-
дела «Пульсаж 

Александр БЕЛОВ, коман-

цир отряда «Гренада»: 

«Целинный» стаж мой —

четыре года, начинал бойцом, 
теперь — командир отряда. 

Идеал отряда это, наверное, 
когда не нужно искать рабо-
ту, а то бывает договор с 

организацией есть, а фронта 
работ нет. И еще, чтобы ре-
бята были более активными и 

в работе, и в отдыхе. Рань-
ше, чтобы лопасть в отряд, 

нужно было пройти через на-

стоящий конкурс, отбирали 
наиболее достойных. А сейчас 
конкурс толькц для девочек. 

Нужны ли в отряде девоч-
ки? Конечно, нужны. Только 
они могут создать уют в спар-

танских условиях н поли-ять 

«боевой дух» наших бойцов. 
Бассам Аль ХАСАНИ (Си-

рия), боец отряда «Айболит»: 
Мне было все в новинку: в 

отряде я первый раз. Конеч-
но, я много слышал о студен-

ческих стройотрядах, но не 

представлял, что это так 

серьезно. Когда я увидел, как 

работают ваши ребята (теперь, 
с гордостью могу сказать «на-

ши»), то поразился: ничего 

себе медики! Представляете, 
работали даже в дождь! 

Мурманск нас погодой не 

баловал, но во время работы 
жарко было, как у нас дома, 

в Сирии. 
Самое памятное событие — 

момент награжденшт значком 

«Ударник Всесоюзного студен-

ческого строительного отря-

да -75>. 
Что дал мне отряд? Много 

настоящих друзей, с которы-

ми я не расстаюсь и сегодня. 

Следующим летом поеду в от-

ряд обязательно х ребят сво-

их прихвачу. 
Юра ЛУКИН, боец отряда 

«Айболит»: 
Одни люди «болеют» гора-

ми, другие — морем, а тре-
тьи — стройотрядами. 

Часто ребята едут в отряд 
за романтикой и разочаровы-

ваются. Наша романтика —

это работа, ежедневная, гряз-

ная, да седьмого пота. Зато 
как приятно, когда после те-
бя остается добрый след. И 
вообще здорово отдыхать, ра-

ботая. Это тоже своеобразная 
наука — никто тебя веселить 

не будет. 
=Надо эти брать студенток в 

отряд? «Без женщин жить 

нельзя на свете, нет...». Когда 
они рядом, чувствуешь, что 

времена рыцарства еще не 

кончились. 

АККУРАТНО  развешаны по 

стенам вымпелы, сложены 
стопочкой десятки грамот, на 

столе -- отрядные дневники. Ти-
хим стал стройотрядовский штаб 

работа закончена. 

Парадные формулировки гра-

мот да строгие строчки приказов, 

а за ними — школы, жилые зда-

ния, линии теплопередач, соленые 
от пота стройотрядовские будни. 

Свыше 500 тысяч рублей освое-

но объединенным отрядом инсти-

тута. По объему работы, выпол-

ненной за два месяца, только 

мощное строительно - монтажное 
управление может «тягаться» с на- 
мк. 

Поработали ребята отлично. 
Лучшей в городе среди интерна-

циональных отрядов названа на-

хачхмаЕтСя СЕГОДНЯ 
студенческом отряде «Гатчин- 
ский, лидерство в «Главзапстрое» 
— опять у нашего отряда «Грена-
да». Так что 1 -му ЛМИ есть чем 

гордиться! 
Но не трудом единым жив 

стройотрядовец. 210 лекций на по-

литические и медицинские темы, 

в годы Великой Отечест-
венной войны, отработали нема-

ло часов на строительстве мо-

нумента защитникам Заполярья. 

Только «Спарта» провела косме-

тический ремонт 11 обелисков! 

...Прошли последние отрядные 

собрания,- подведены итоги по 

институту. Первое и второе места 

разделили «Спарта» к «Айболитв. 
Третье место заняла «Русь, чета 

вертое - «Гренада», а пятое 

«Петроградец», 

Вот, кажется, и все. 

Но опять шумно в стройкомис-
сих: чинно заходят командиры, 

аабегают вездесущие комиссары, 
оформляются стройотрядовские 
стенды для комсомольской конфе• 
ренции, готовится традиционный 
вечер целинников, формируется 
новый подготовительный штаб -- 

трудовое лето 1976 года начина-

ется сегодня, 

В. ВОРОНИН, 
командир штаба стройотря-
дов ЛМИ 

Воспитание покрепче 
КОНЧИсентябрьЛОСЬ лето, при- , 

шел — пора одительското 
первых домашних заданий, . р 
первых лекций, первых от-

работок... Пора воспомпна-
ний... Они еще так свежи, на-

ши воспоминания о стройотрядов 
ской жизни. 

Наш отряд «Айболит», работав-
ший на стройках Мурманска, объ-
единил пятьдесят студентов 1-го 
ЛМИ из 8 стран. Конечно, на пер-

вых порах и ребятам из других 

стран, и нашим студентам, .и шта-

бу отряда трудно было найти об-
щий язык. Помогла сама работа, 
которая, чем она трудней, тем 

прочнее сплачивает коллектив. 

А трудностей хватало. В Мур-
манске этим летом свирепствова-

ла погода: почти каждый день 

дожди, в августе по ночам случа-
лись заморозки, а жестокий ветер 

не прекращался, кажется, ни на 
минуту. 

Мы справились со всеми труд-

ностями: «Айболит» занял первое 

место по РССО «Интермурманск-
строй», выполнив план на 120 проц. 

И сегодня нам есть что расска-

зать друзьям, есть что вспомнить. 

И приезд в Мурманск е торже-

ственной линейкой на вокзале, 

хлеб - соль, которым нас встре-

чали квартирьеры... И первый 
рабочий день, когда еще только 

приноравливаешься, присматрива-
ешься к делу... И дни авралов, 

когда кипит, не терпит работа, и 

некогда разогнуться, осмотреться, 
и так не вовремя бригадир кри-

чит «Перекур», а та:, вроде, тол1А, 
«врубился».., - 

В «Айболите» уже давно заведе-

но: работать — так на совесть, от-

дыхать — так чтоб всем на за-

висть. У отряда свои, сложивши-

еся традиции: отрядные вечера, 

еженедельные субботние блины, 
аситцевы г'У бал» и даже - песни 

свои, традиционные, айболитскке. 

..Вечер в отрядном кафе. Зву-
чат песни, музыка, танцы. А перед 

этим все с нетерпением ждут, ког
да бессменные чаевары Таня Воро-
бьева и Ирина Кузичева скажут 

«Готово!», и по лестнице прока-

тится гул: аВсе на чай! Танцы до-

упада!» - 
Но разве что сравнишь е ожида-

нием субботы? Нет, не потому что 

завтра воскресенье, и можно от-

дохнуть. Ждут именно субботы, 
потому что в этот день баня! А 
вечером — блины. Все идет тор- 

жественно и как бы заранее отре-

петировано. Вот выходят бойцы 
и звучит их банно-блинно-прачеч-
ная песня. В ней ребята поздрав-

ляют айболиток с баней, с концом 

рабочей -'недели. В ответ девушки 

поют свою «банную». А потом, х. 

общей радости, — блины. И тут 

наступает тишина: ничто не мо-

жет отвлечь истинного айболита, 
если перед ним тарелка с блина-
ми; услащенными вареньем. Но 
вот блины съедены, и пошла пляс-

ка под все подручные инструмен-
ты. Здесь ухе, конечно, никому не 

сравниться с -Юрой Ковалевым и 

его талантливым учеником --

«малышом» Толей Бобровым. Ве-
селье разгорается вовсю... 

Да мало ли еще о чем может 

вспомнить айболит.. Хорошо, что 

было весело, хотя и трудно, теп-

ло, хотя и не щадил нас 

мурманский ветер. Главное; что 

дружба в стройотряде крепкая 
Даже после окончания института 

тянет ребят п родной отряд и с 

радостью встречают там «стари-

ков», которые верны отряду, вос-

питавшему их. А воспитание здесь 

покрепче родительского. Не зря 

ведь с уважением смотрят на ре-

бят в. зеленой стройотрядовский 
куртке с рядами целинных знач-. 

ков. 

А. КОРПОШ, 
боец, студент 437-й группы 

На снимке: айболитовцы на 

объекте. Перед фотокамерой 
улыбки не сдержать. 

СПАРТА» отряд старый, 
Я богатый традициями и 

опытом студенческих строек. Вот 
уже шестой год выезжает отряд 

в Ленинградскую область. 

Нынешним летом спартанцы ра- 

ботали в Гатчине. Отрад выпол-. 

нил большой объем производ-- 
ственных работ. С нашей помощью 

были сданы в эксплуатацию и, 

под монтаж 3 жилых дома, зда-

ние нового ЗАГСа, средняя шко-

ла в поселке Елизаветино, спор-. 

тивный комплекс центрального 
стадиона Гатчцны, отремонтиро-
ваны производственные помеще-

ни бытпромкомбината. План мы 

выполнили на 274 проц. 

Лучшей в. отряде по итогам ра-

бот за два месяца признана пер-

вая бригада во главе со студен-

том -стоматологом А. Лабузоиым. 
Многие бойцы этой бригады на-

граждены грамотами: комсорг 

бригады П. Магазинов, С. Каи-
дун, А. Орлов, Неплохие резуль-

таты и у второй бригады (брига-
дир С. Антонов). 

Очень много в «Сларте» было 
ребят, для которых труд — про 

сто необходимость. Это В. Але--

шин; -Е. Крупенников, Н. Иванов, 
М. Богомолов, Н.. Дроздова и 

многие другие. Они .не ждали' 
особых отличий, они приехали на. 

стройку работать: И работали 
здорово. 

До сих пор закоренелыми 
стройотрядниками считались толь= 
ко студенты-лечебцики. В этом 
году почти в каждом отраде ра-

ботали студенты стомат логиче-

ского факультета. В «Спарте» 
около половины бойцов были сто-
матологами. Работали они отлич-

1 
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,«Спарта» шутит... 

- V`tt Рисуики Валерия Вардунаса 
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В подготовке этого мера участвовали студ- оры Б. Алойц и М. Ку-аева. 
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Новых строек, 

тебе, «Спарта»! 
но. Отрядный врач Вячеслав Мас-
лов, студент 361-й группы, был 
признан лучшим линейным вра-

чом в районном отряде. 

Спартанцы работали под деви-

зом «В труде и учебе — равне-

ние на подвиги героев». Почетны° 
ми бойцами в отряд были зачис-

лены Герои Советского Союза 
бывшие студенты 1-го ЛМа 
В. А. Мягков и Ф. М. Михайлов. 

Отряд вел большую идейно-по-
литическую работу среди населе-

ния Гатчинского района. Это 
выступления агитбригады и лед. 
ции, шефская помощь школе й 
больницам, совместные мероприя-

тия с воинскими частями и боль-
шая пропагандистская работа а 

связи с 40-летнем стахановского 
движения. И здесь лучшими она' 

зались те, кто и работал хорошо. 
Назову для примера несколько 

фамилий: Н. Катаева, А. Рябчи- 
ков, А. Волков, . Г. Мацуева. 

И свободное время проходило 
у нас очень интересно. Надолго 
запомнится всем «День здоровья», 
организованный отрядным врачом 

В. Масловым.. 

Каждый год по традиции во 
второй половине студенческог0 
лета происходит «крещение» мо-

лодых бойцов — праздник по-

священии в строители. Рано ут-

ром, еще не до конца , проснув-

шихся бойцов вывели на улицу, 

завязали им глаза и повели 
сложной дорогой, полной каверз-

ных преград. Каждый вновь по-

свящаемый должен был пролезть 

сквозь узкую трубу, отйетнть на 

вопросы «богов» стройки —

командггра В. Вардунаса и мосте-

да А. Твердохлебова, поцеловать 

лом и лопату, получить во весь 

лоб клеймо «ССО» и выпить ковш 

адского напитка целинника. 

Стройка очень многое дает 

каждому бойцу: новые специаль-

ности, новых друзей, новые пес-

ни. И уже многие начинают пони-

мать, что стройотряд - это 

прежде всего коллектив, что жить 

здесь нужно, подчиняя личмъие ин-

тересы интересам всего коллекти-

ва, общего дела, и что именно это 

самое важное, самое главное в от-

ряде. 

Сегодня можно сказать: кол-

лектив «Спарты-75» сложился, 

это дружный, сплоченный. отряд. 

Каждый день в большой перерыв 

спартанцы встречаются на апя-

тачке», вспоминают о прошедшем 
лете, мечтают о будущем. Новых 
строек. тебе, «Спарта»! 

В. РОКОМАНЮК, 
комиссар ССО «Спарта» 

На снимке: командир «Спар-
та» В. Вардунас на районной 
спартакиаде. Чего не сделаешь 

ради чести отряда. 
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